

Communiqué de presse

Kaufman & Broad remporte le Grand Prix FAS de l'Actionnariat Salarié 2022

Le 15 décembre 2022 – La Fédération Française des Associations d'Actionnaires Salariés et Anciens Salariés décerne au groupe Kaufman & Broad le Grand Prix de l'Actionnariat Salarié 2022 dans la catégorie PME-ETI, Start'up. Cette distinction, la plus haute décernée par la FAS, vient récompenser une politique de long terme de fidélisation des collaborateurs et d'implication de ces derniers dans la gouvernance du groupe.

Le Grand Prix FAS de l'actionnariat salarié, créé en 2004 par la Fédération Française des Associations d'Actionnaires Salariés et Anciens Salariés (FAS), met à l'honneur chaque année les entreprises qui développent les meilleures pratiques en matière d'actionnariat salarié.

Le Grand Prix 2022 récompense le groupe Kaufman & Broad pour son engagement constant envers ses collaborateurs, permettant à chacun d'entre eux de pouvoir participer par différents biais à la politique d'actionnariat du groupe, indépendamment de sa rémunération.

Près de 100% des collaborateurs sont actionnaires du groupe Kaufman & Broad grâce à une politique très volontariste et ouverte à tous les salariés, quelque soit leur revenu. En effet, le groupe propose une gamme complète et accessible de dispositifs, des offres régulières, intégrant tous les profils de risque, un abondement incitatif, et des avantages liés à l'ancienneté pour récompenser leur fidélité :

- **Création d'une holding** en 2016 dans laquelle 125 managers ont fait le choix de s'endetter pour investir,
- **Attribution d'actions gratuites** une fois par an à l'ensemble des salariés,
- **Augmentations de capital réservées** aux collaborateurs, tous les deux ans,
- **FCPE d'actionnariat abondé.**

Cette démarche, qui fait partie intégrante de la stratégie RSE du groupe, a également pour vertu de permettre un alignement entre les intérêts de l'entreprise, des collaborateurs et des actionnaires. Les salariés du groupe se sentent ainsi plus impliqués et engagés dans leur travail au quotidien et dans la réussite du groupe.

Nordine Hachemi, Président Directeur-Général de Kaufman & Broad, déclare :

« Les équipes de Kaufman & Broad sont fières et reconnaissantes de recevoir ce Grand Prix FAS, qui valorise l'engagement que l'entreprise a pris depuis plusieurs années de développer un actionnariat salarié fort, significatif et présent dans la gouvernance de l'entreprise. »

À propos de KAUFMAN & BROAD

Depuis plus de 50 ans, KAUFMAN & BROAD conçoit, développe, fait construire et commercialise des appartements, des maisons individuelles, des résidences gérées, des commerces, des locaux d'activités et des immeubles de bureaux.

Aménageur et véritable ensemblier urbain aux côtés des collectivités territoriales pour concevoir de nouveaux quartiers et grands projets urbains, KAUFMAN & BROAD est l'un des premiers Développeurs-Constructeurs français par la combinaison de sa taille, de sa rentabilité et de la puissance de sa marque.
Ensemble, créons une ville plus vertueuse.

Pour plus d'informations : www.kaufmanbroad.fr

Relations presse

PRIMATICE: Thomas de Climens – 06 78 12 97 95 / thomasdeclimens@primatice.fr

Armand Rigaudy – 07 88 96 41 84 / armandrigaudy@primatice.com

Kaufman & Broad : Emmeline CACITTI - 06 72 42 66 24 / ecacitti@ketb.com